



GRUPO ACMS Consultores

Certificado Verde Ayto. BOROX



(ER-0772/2013)

Alcance ISO 9001

Diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión de la calidad, medioambiental, de la prevención de riesgos laborales, protección de datos, seguridad alimentaria y de la calidad y competencia técnica en laboratorios clínicos.

Alcance ISO 27001

Los sistemas de información que dan soporte a las actividades de diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión y el diseño, desarrollo y comercialización de software de sistemas de gestión de acuerdo con la declaración de aplicabilidad vigente.



(SI-0021/2020)

Publicada el 05/02/2017

EL AYUNTAMIENTO DE BOROX (Toledo), RECIBE EL CERTIFICADO VERDE

El pasado 3 de febrero de 2017, tuvo lugar en el salón de plenos del ayuntamiento de Borox (Toledo), el acto de entrega a las autoridades locales presentes y público asistente del CERTIFICADO VERDE, máximo galardón que otorga la Asociación sin ánimo de lucro ÁREAS VERDES a los ayuntamientos que ceden tierras para sus proyectos de reforestación y se comprometen con el medio ambiente.

El acto duró 1 hora y 20 minutos, asistiendo autoridades locales, pymes patrocinadoras del proyecto nacional y local que encabeza Áreas Verdes y público local.

Antes de la entrega del mencionado galardón, máxima distinción que entrega esta asociación a los ayuntamientos que están apoyando este proyecto de regeneración medioambiental, destacamos lo más importante de cada una de las intervenciones que se produjeron durante el acto de entrega del galardón. Durante el acto intervinieron por este orden el alcalde de la localidad Emilio Ramón Lozano Reviriego, Carlos Hermida concejal de medioambiente, Raúl Merino presidente de la Asociación Áreas Verdes y César Sánchez técnico de medioambiental de los municipios de las mancomunidades de la Sagra Alta y Baja.

INTERVENCIONES:

Durante las intervenciones, Dº Ramón Emilio Lozano Reviriego agradeció a la Asociación Áreas Verdes haber elegido Borox como municipio beneficiario de la iniciativa. Destacó que a nivel nacional e internacional está emergiendo un clima de concienciación importante respecto a la necesidad de conservación de la naturaleza y el medioambiente y consideró como parte importante de áreas verdes, que al ser una entidad sin ánimo de lucro la que ejecutó los proyectos de restauración de los parajes de Valdelavar y el Pilarejo, estos proyectos largamente pendientes en el municipio pudieron ser finalmente abordados, pues esta entidad incorpora la financiación privada a los proyectos que está desarrollando y de otro modo no hubieran podido ser ejecutados.

Igualmente durante su intervención don Emilio Ramón Lozano indicó y recalcó que en un entorno de falta de recursos públicos, son muy de agradecer este tipo de iniciativas que unen en la financiación pública recursos privados que permiten abordar su ejecución y como novedad muy importante anunció que para apoyar este tipo de iniciativas el ayuntamiento de Borox va a encargar a los servicios jurídicos del municipio estudiar la posible incorporación en las licitaciones públicas de obras y servicios del municipio una cláusula adicional que puntuará y valorará en el baremo de selección de ofertas, a aquellas empresas que incorporen la responsabilidad social corporativa medioambiental y se comprometan a financiar alguna actividad de tipo ambiental dentro del municipio según la planificación de actuaciones que se van a programar desde la concejalía de medioambiente para avanzar hacia los criterios de sostenibilidad y actuaciones de mejora en distintos entornos naturales del municipio.

El Ayuntamiento de Borox dará puntuación adicional en sus licitaciones a las empresas que incorporen la Responsabilidad Social Corporativa Medioambiental, comprometiéndose a realizar algún tipo de actividad medioambiental dentro del municipio.

Por su parte, durante la intervención del concejal de medio ambiente Carlos Hermida, este agradeció a la asociación su implicación, profesionalidad en la ejecución y el haber sido elegido Borox primer municipio de este magno proyecto. Expreso el deseo de que desde este ejercicio se pueda continuar con más actuaciones en distintos parajes del municipio que ya están siendo seleccionados y valoricen para los vecinos entornos que actualmente no se están aprovechando , destacando que la mejora de los espacios naturales pueden constituirse como recursos turísticos y de disfrute de los vecinos , mostrando su total acuerdo con la fórmula de incorporar cláusulas en los concursos públicos que valoren el que empresas licitadoras financien actuaciones de tipo medioambiental. Declaro el interés de la concejalía en abordar para el período de 2017-2018 la recuperación de nuevos entornos del municipio que van a ser abordados en las comisiones de medioambiente que se van a ir sucediendo este año.

Tomó seguidamente la palabra D. Raúl Merino promotor y fundador de la Asociación Áreas Verdes ,quien primeramente agradeció al alcalde y concejal de medioambiente de Borox la agudeza en detectar la proyección y magnitud del proyecto que lidera Áreas Verdes y seguidamente , previa a la explicación técnica del proyecto de Borox , hizo una introducción explicando los fines del proyecto de la asociación que dirige , resaltando en la introducción que España tiene dos importantes problemas medioambientales , uno es el cambio climático que es un problema global y otro a nivel local , más cercano y que ya nos afecta , que es el problema de la desertización , que ya está afectando a importantes territorios de nuestro país. Don Raúl Merino expuso que la Asociación Áreas Verdes se creó para crear una herramienta útil y referente para otros para que se pudiesen abordar esos problemas desde la Acción. Destacó que la educación y la concienciación son pasos previos , imprescindibles y necesarios , pero sin Acción el proceso se queda incompleto.

Se definieron con el lema de su partner y socio estratégico, la Fundación Zeri (Cero Emisiones) que promueve la Economía Azul por todo el mundo , como , ¿Somos la filosofía en Acción?

Expuso igualmente que la asociación pretendía ser una humilde herramienta inspiradora que actuará a modo de médicos o cirujanos de la tierra, aplicando en sus actuaciones la filosofía de las 3 R : Rehabilitar , Restaurar , Regenerar??la tierra.

Indicó que la tierra es nuestra segunda casa ,aunque a causa de la desconexión no la consideremos aún así , y destacó que poco a poco nos estamos dando cuenta, indicando al respecto : ¿cuando salimos de nuestra casa y cerramos la puerta , debemos ser conscientes de que estamos entrando en nuestra segunda casa , que es la tierra y esta también requiere de los cuidados y atenciones que damos a la primera y más privada , por ser esta la que realmente nos provee de la comodidad y la seguridad en la primera casa .?

Detalló los inicios de la asociación , indicando que el proyecto tiene su origen en Sagides (Soria), donde la asociación compró 9 ha de terreno , que sigue custodiando , con la finalidad de crear un bosque pymes que aún siguen ejecutando , donde pequeñas y medianas empresas , que también obtienen el CERTIFICADO VERDE, tienen sus parcelas demarcadas con sus logotipos e indicativos con los árboles que han contribuido a plantar y de este modo patrocinar la regeneración de ese antiguo bosque de encinas y sabinas que había desaparecido por la deforestación.

Destacó que diversos medios de comunicación han reconocido al bosque pymes como el primer bosque pymes del mundo , pues no se tiene constancia de este tipo de iniciativa en ninguna otra parte.

Seguidamente indicó que según crecía el Bosque Pymes a través de la aceptación del proyecto, se planteó un dilema importante y definitivo, bien quedarse en un proyecto puntual como el bosque pymes y abordarlo como único proyecto de la asociación o bien la otra disyuntiva, que dijo textualmente, era: ¿abrirse al mundo?

A raíz de esta segunda elección surgió el programa de ¿Ningún pueblo sin Bosque? en la que es su primera edición, y en la que ya han participado 7 ayuntamientos y quedan pendientes de actuación otros 4 en esta primera edición, de los que 3 ya han recibido el galardón del CERTIFICADO VERDE.

Agradeció la asistencia de 2 de las empresas que patrocinan el proyecto ejecutado en Borox, TOTAL 2 SERVICE empresa multiservicios de Seseña, Hada Regala empresa de merchandising de Valdemoro y las no presentes que disculparon su asistencia, Desguaces Borox, Fammsa Fabricaciones Metálicas Moreno,sa de los Yébenes, Grupo ACMS consultores empresas de certificaciones, Ecrowd, empresa de financiación de proyectos de eficiencia energética, Afiberia, administración de fincas de Madrid, Piscinas Iguazu, también de Madrid y AGRONSA MEDIOAMBIENTE.

Raúl Merino destacó que a raíz del surgimiento de Áreas Verdes con su innovadora operativa, había notado que se habían activado desde distintos puntos de España asociaciones medioambientales durmientes y que se habían puesto ya en contacto con la asociación para conocer el modelo de la asociación y ponerse en marcha, lo que le alegró mucho y motivo a seguir adelante.

Seguidamente detalló la finalidad técnica de las actuaciones llevadas a cabo en los parajes de Valdelabar y el Pilarejo, denominándolos como secretos escondidos de alto valor medioambiental dentro de una comarca antropizada como la Sagra de Toledo, donde se han introducido 750 uds arbóreas y arbustivas con el fin de consolidar las laderas yesíferas de los entornos circundantes a los parajes sometidas a una erosión constante y crear nuevas zonas de disfrute para los vecinos a un muy bajo coste, que con los sistemas tradicionales de ejecución seguramente todavía no hubieran sido abordados.

Lamentó que los efectos positivos de las plantaciones en el ecosistema son visibles a medio y largo plazo, lo que en una sociedad afectada por la inmediatez que no ve con las luces largas, nos aboca al conformismo de no hacer nada porque tardan mucho en crecer.

Destacó asimismo que recibir el CERTIFICADO VERDE supone un compromiso extra a la vez que aliciente del municipio para avanzar en la sostenibilidad, tratando de complementar las actuaciones de reforestación con el apoyo a proyectos de eficiencia energética, energías renovables etc.

¿Desde la implantación del euro verde a incorporar cláusulas de Responsabilidad Social Corporativa en las licitaciones públicas locales, estamos asistiendo a un rápido avance para abordar los problemas de financiación medioambiental?, dijo.

Finalmente, Raúl Merino hizo un llamamiento a la participación en el proyecto de Áreas Verdes a todas aquellas Pymes dirigidas por gerentes y propietarios que de corazón quisieran ayudar al proyecto, para poder garantizar la continuidad del mismo, declarando: ¿un proyecto tan limpio y bonito no se puede dejar morir?

Por último Cesar Sánchez técnico de medioambiente de la mancomunidad de municipios de la Sagra Alta y Baja, destacó la necesidad e idoneidad de apoyar este tipo de iniciativas que incorporan la responsabilidad social corporativa como medio de ayuda a la financiación de proyectos municipales y supramunicipales , debido a los problemas de financiación que existe para este tipo de proyectos por parte de los municipios, pues deben atender compromisos más inmediatos en el corto plazo que impiden abordar iniciativas medioambientales por la escasez de recursos , pero que si pueden abordarse a través de herramientas como la creada por Áreas Verdes. Igualmente destacó que los municipios deben acercarse cada vez más hacia los criterios de sostenibilidad que cada vez en mayor medida va demandando la sociedad. Hablo de la necesidad de tener actualizada la Agenda 21 para la sostenibilidad , fomentar la participación ciudadana y comentó que la restauración llevada a cabo por Áreas Verdes se contemplaba en el programa de la agenda para Borox desde el año 2012 pero no pudo ser abordado hasta ahora gracias a la Asociación Áreas Verdes.

El acto finalizó con la entrega del CERTIFICADO VERDE a las autoridades locales entre gran alborozo, alegría distendida y la dulce sensación de ser partícipes de un proyecto nacional pionero , que beneficia a todos.



Nos definimos como una compañía consultora independiente cuyo objetivo fundamental es suministrar servicios de consultoría en las áreas de Gestión empresarial, que representen para el cliente una solución excelente, que satisfaga sus necesidades explícitas o implícitas, tenga en cuenta las regulaciones y normas aplicables, y cumpla los objetivos de plazo y coste establecidos.

Madrid

C/ Campezo 3, nave 5 28022 Madrid

Tfno.: (+34) 91 375 06 80

Burgos

Centro de Empresas, 73 09007 Burgos

Tfno.: (+34) 947 041 645

Barcelona

C/ Plaça Universitat 3 08007 Barcelona

Tfno.: (+34) 93 013 19 49

Málaga

C/ Alejandro Dumas 17 29004 Málaga

Tfno.: (+34) 95 113 69 04

México

José González Varela 15 14700 Tlalpan

Tfno.: (+52) 5513 39 96 22

www.grupoacms.com
informacion@grupoacms.com